





Un comice haut EN COULEURS!

Un grand MERCI aux communes de l'ancien canton de Château-Renard, aux associations, aux commerçants, aux entreprises, aux agriculteurs, éleveurs et professions agricoles, aux Castel-Renardais, ainsi qu'à tous les bénévoles, les agents communaux... à vous tous qui avez soutenu la municipalité de Château-Renard et le Comité du comice agricole pour l'organisation de ce magnifique évènement. La confection des chars, la décoration des vitrines, des rues et des entrées de ville, la logistique, le ravitaillement des intervenants, tout était réussi!

Merci à vous tous, sans oublier vous, les visiteurs, venus si nombreux, qui avez contribué à la réussite de ce comice tant attendu!!!

Rappelons que le repas des officiels du samedi midi a été offert par la mairie et servi par le traiteur « Le vieux moulin » de Charny-Orée-de-Puisaye. Quant à la soirée de l'élection de la reine et de ses deux dauphines, elle a été entièrement organisée et financée par le Comité de comice agricole. Enfin, le tir du feu d'artifice, c'est à nouveau la mairie de Château-Renard qui l'a financé.















